
 

 

 

Procès-verbal  

Assemblée générale  

30 octobre 2022 
 

Présences : Eliane Fortier, Rémi Brière, Daniel Roch, Mathieu Arcand, Eric Nicol, Louise Allard-Vertriest, Marco 

Miron, Sylvain Thibault, Jacob Nicol, Monique Lachance, Sonia Duchesne, Sébastien Dubé, Isabel Sigouin, Marie-

Alexandre Girardin, Sophie Cousineau, Sébastien Huot, Pierre-Marc Pilon, Jean Picard, Annie Allard, Claudine 

Tremblay, Jo Anne Greffard, Valérie Souquières, Sébastien Michel, Marc Lortie, Simiane Grégoire-Valentini, 

Antoine Nicol, Félix Lafond, Steve Rioux, Marc Desjardins, Annie Cauchon, Dang Thanh Bui, Martin Richer, Julie 

Léger, Luc Bergeron, Sylvain Allaire. Paul Junique 

Ouverture de l’assemblée 

L’assemblée est ouverte à 9h50. 

 

➢ Constatation de l’avis de convocation; 

La convocation a été acheminée par courriel, infolettre, Team App et affichée sur le site web dans les 

délais prescrits. L’envoi s’est fait en conformité avec les règlements généraux. 

 

➢ Vérification du quorum; 

Le quorum est atteint.  

 

➢ Nomination d’un(e) président(e) d’assemblée et d’un(e) secrétaire.  

Daniel Roch propose Daniel Roch comme président d’assemblée et Éliane Fortier comme secrétaire 

d’assemblée, adopté à l’unanimité par l’assemblée.  

 

1. Lecture et adoption de l’ordre du jour; 

Sonia Duchesne propose, Marie-Alexandre Girardin seconde, adopté à l’unanimité 

Correction au point 6, ajout de 1 siège pair (mandat de 1 an)  

 

2. Lecture et adoption du procès-verbal de l’assemblée générale annuelle du 15 novembre 2021; 

Jo-Anne Greffard propose, Claudine Tremblay seconde, adopté à l’unanimité. 

 

3. Rapports des administrateurs 

➢ Présentation du rapport du président; 

Daniel Roch présente son rapport 2021-2022. Document disponible sur demande.  

 



➢ Présentation du rapport des activités; 

Présenté par Rémi en séance préalable. Document disponible sur demande.  

 

4. Finances 

➢ Présentation du rapport du trésorier; 

➢ Nomination d’un vérificateur pour l'année financière en cours, le cas échéant;  

 

Éliane Fortier propose Mme Sophie Cousineau pour vérifier les états financiers 2022-2023 pour 

l’année financière terminant au 30 juin 2023. Claudine Tremblay, seconde. Adopté à l’unanimité  

 

5. Élections des administrateurs; 

➢ Nomination d’un président d’élection et d’un secrétaire.  

 

Daniel Roch propose Martin Richer comme président d’élection et Éliane Fortier comme secrétaire 

d’élection, adopté à l’unanimité. 

 

➢ Élections au conseil d’administration.  

➢ 5 sièges pairs (mandat de 2 ans) 

 

Nous avons reçu 1 candidature préalable à l’assemblée par procuration : 

M. Manuel Banos 

 

Les élections permettent également des propositions ouvertes par les membres de l’assemblée :  

Nom  Nom Accepte/refuse 

Isabel Sigouin  propose Manuel Banos oui 

Claudine Tremblay  propose Marco Miron oui 

Mathieu Arcand  propose Daniel Roch oui 

Eric Nicol propose Sylvain Thibault oui 

Marc Desjardins propose  Jean Picard non 

Daniel Roch  propose  Sonia Duchesne non 

Isabel Sigouin  propose  Monique Lachance  non 

Marc Desjardins  propose  Sylvain Allaire  oui  

 

Les nouveaux membres élus : 

 

Sylvain Thibault     Daniel Roch 

Manuel Banos     Sylvain Allaire  

Marco Miron       

 

6. Toute autre affaire pouvant être légalement soumise à l'assemblée des membres   

Aucuns commentaires. 

 



7. Parole aux membres 

➢ Suggestions et recommandations.  

 

Sonia Duchesne propose de former les athlètes de secondaire 4-5 au programme PNCE pour établir 

une rétention pour les entraîneurs.  

 

Tenue des Coupe Québec très complexes et ardu, suggestion de Jean Picard que les Fondeurs 

sensibilisent Ski de fond Québec (SFQ) des défis et implication pour tenir une Coupe Québec. Certains 

clubs ne peuvent le faire, ce serait important de simplifier les exigences pour aller partout au Québec 

et de supporter les petits clubs.  

 

Julie Léger souligne le manque de présence du ski de fond dans les écoles primaires dans le centre de 

service scolaire des Mille-Îles (CSSSMI). Martin Richer mentionne que c’est volontaire pour les 

enseignants de s’impliquer cela explique que ce n’est pas toutes les écoles qui participent. Une 

remorque de ski se promène déjà dans les écoles du centre de service scolaire de la Rivière-du-Nord 

(CSSRDN) et est utilisée à pleine capacité. Il souligne également la volonté du CSSRDN d’offrir le ski 

de fond et de déployer un budget pour engager un enseignant pour coordonner les activités. Pour le 

CSSSMI, il faudrait une décision administrative pour libérer du personnel pour faire la promo.  Il est 

aussi possible de faire la demande pour la ski-mobile de SFQ. Martin souligne également que le ski de 

fond est en compétition avec d’autres sports également. Dang, employé de Loisirs Laurentides, souligne 

que c’est difficile de percer dans ce centre de service scolaire. 

 

Sonia Duchesne souligne qu’en tant que nouvelle maman d’athlète compétitif qu’il manque de 

communications pour les achats de skis, pour l’hébergement des parents lors des compétitions, le 

calendrier, etc. Il est mentionné qu’un guide du parent sera bientôt publié pour aider les nouveaux 

parents à se familiariser avec les procédures du club. 

 

Annie Allard, suggère que les coûts des camps approximatifs soit divulgués à l’avance pour faire un 

budget et un choix éclairé pour la participation. 

 

Martin Richer, souligne que c’est difficile de trouver des commandites. Il serait important que les 

membres fassent aller leur connaissances et contacts. Démontrer l’ouverture pour peu importe le 

montant offert par une entreprise.  

 

Claudine Tremblay se questionne sur la reprise du Rendez-vous nordique, Rémi mentionne que les 

séances seront de retour sous un nouveau format.  

 

Sonia Duchesne remercie le club pour sa gestion durant la pandémie lors des 2 dernières années.  

 

8. Levée de l’assemblée générale annuelle.  

Jo-Anne Greffard propose la levée de l’assemblée à 11h29. 

 


